
 

 

 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

 

En cumplimiento del acuerdo de Junta Directiva de 23 de febrero de 2021, según establece el 

artículo 13 de los Estatutos de la asociación GEPACV, y de acuerdo con el Real Decreto-ley 21/2020, 

de 9 de junio, de medidas urgentes de prevención, contención y coordinación para hacer frente a 

la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, se celebra el día 9 de marzo de 2021, la Asamblea 

General Ordinaria de la Asociación de Gestores Deportivos Profesionales de la Comunidad 

Valenciana (GEPACV), de forma telemática mediante videoconferencia, en una única convocatoria 

a las 19,30 horas, con el siguiente orden del día: 

1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior. 

2. Informe y aprobación de la gestión de actividades de 2020. 

3. Informe y aprobación de la gestión económica de 2020. 

4. Informe y propuesta para su aprobación del Plan General de Actividades 

2021. 

5. Informe y propuesta de aprobación del presupuesto de ingresos y gastos, 

2021.  

6. Propuesta de cuota anual de asociado/a 2021. 

7. Ruegos y preguntas 

 

El Presidente toma la palabra para agradecer la participación de los asistentes. También presenta 

la composición virtual de la mesa de la Asamblea por parte del Secretario, Víctor Sánchez; Tesorero, 

Fran Martínez y de él mismo; con la asistencia técnica en los medios digitales de Alejandro Peramo, 

Secretario Técnico de la asociación, y sin más preámbulos se pasa al primer punto del orden del día. 

 

La participación es de 44 asociadas/os. 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior. 

Toma la palabra el Presidente para la aprobación del acta de la asamblea anterior, indicando que 

el acta ha estado alojada en la intranet de la página web y a disposición de las/os socias/os durante 

los últimos 15 días.  

No habiendo manifestaciones, ni voto en contra por parte de los socios, queda el acta aprobada 

por unanimidad. 

 

2. Informe y aprobación de la gestión de actividades de 2020. 

Toma la palabra el Presidente para informar sobre la gestión de las actividades de la asociación a lo 

largo del año 2020 y pasa a detallar las diferentes actividades desarrolladas y que a continuación se 

relacionan: 

• ENCUESTA SOBRE LA ACTUACIÓN DE LAS ENTIDADES DEPORTIVAS DE LA COMUNIDAD 

VALENCIANA ANTE EL COVID-19, realizada del 22 de abril al 4 de mayo de 2020, y 

coordinada por Verónica Ponsoda 

• MESAS SECTORIALES DE GESTIÓN DEPORTIVA POST-COVID19, Organizadas por GEPACV y 

COLEFCV 
o DEPORTE FEDERADO Y DE BASE: 30 de abril a las 17,30 h 
o INSTALACIONES DEPORTIVAS PRIVADAS Y AUTÓNOMOS, 4 de mayo a las 17,30 h 



 

 

o DEPORTE MUNICIPAL, 7 de mayo a las 17,30 h 

 

• JORNADA: INCORPORACIÓN PROGRESIVA A LA ACTIVIDAD FÍSICA Y EL DEPORTE POST 

COVID-19. Guadassuar, 5 de junio de 2020 

• JORNADA: INCORPORACIÓN PROGRESIVA A LA ACTIVIDAD FÍSICA Y EL DEPORTE POST 

COVID-19. L’Alcudia, 19 de junio de 2020  
• CICLO DE WEBINARS: PLANES DE CONTINGENCIA COVID-19. “Nuevos hábitos en el 

deporte” 
• CAMPAÑA “DEPORTE SEGURO”. Campaña de información y divulgación a la ciudadanía, con 

el eslogan #ElDeporteNoSeRinde  
• PROTOCOLO CON RECOMENDACIONES PARA LA PROTECCIÓN Y PREVENCIÓN DE LA SALUD 

FRENTE AL COVID-19, EN LA PRACTICA DEPORTIVA Y EL USO DE INSTALACIONES 
DEPORTIVAS, visado por la Conselleria de Sanidad y elaborado y publicado por GEPACV y la 
FVMP. 

• MESA DEL DEPORTE con Consellería de Sanidad, para la proposición de medidas para la 
reincorporación del deporte Post-Covid19. 

• Participación en la creación del PROCEDIMIENTO DE AUDITORÍA PARA LA OBTENCIÓN DEL 
CERTIFICADO DE REAPERTURA SEGURA DE INSTALACIONES DEPORTIVAS 

• WEBINARS 
o ¿Cómo asegurar la calidad y seguridad en los campos de césped artificial? 
o Deporte y LGTBIfobia: presente, pasado y futuro. Con la participación de Virginia 

Carbonell 
o COVID19: el día después en las instalaciones, clubs y deporte base 

 
 
El Presidente solicita a los socios que, si no hay ninguna intervención y voto en contra, queda 

aprobado por unanimidad. 

 

3. Informe y aprobación de la gestión económica de 2020. 

El Tesorero, Fran Martínez, presenta el informe de la gestión económica del año 2020. 

 

INGRESOS 2020 

Cuotas socios        450,00 € 

Patrocinadores  12.707,00 € 

Administración                   1.874,00 € 

Impuestos y Banca       573,02 € 

Formación        600,00 € 

Teleturf      5.219,04 € 

TOTAL:    21.423,06 € 

 

GASTOS 2020 

Socios                                                   25,00 € 

Administración                             4.408,98 € 

Impuestos y Banca                        1.879,62 € 

Personal                                          9.071,17 € 

Asesorías                1.757,25 € 

FAGDE                    337,00 € 

Formación      425,00 € 

Teleturf                   2.003,52 € 

Junta Directiva      291,67 € 



 

 

TOTAL:                20.199,21 € 

 

BALANCE EJERCICIO 2020: 1.223,85 € 

 

SALDO CUENTAS 31-12-20: 32.977,42 € 

 

Pendiente de cobro: subvención GVA + 1 patrocinador por importe de 3.105,00€ 

 

El Presidente solicita a los socios que, si no hay ninguna intervención y voto en contra, queda 

aprobado por unanimidad. 

 

4. Informe y propuesta para su aprobación, del Plan General de Actividades 2021. 

Toma la palabra el Presidente para presentar el programa de actividades que se van a llevar a cabo 

durante el año 2021. Este programa viene muy condicionado por la situación sanitaria actual. 

 

• ENCUESTA A ASOCIADO/AS - PERFIL DEL ASOCIADO. A realizar durante el 1er Trimestre de 

2021. 

• CAMPAÑA DE CAPTACIÓN DE SOCIOS Y DIVULGACIÓN DE GEPACV. A realizar durante el 1er 

Trimestre de 2021. 

• JORNADA: LA GESTIÓN DE LOS CLUBES DEPORTIVOS Y SU RELACIÓN CON EL 

AYUNTAMIENTO. 21 de mayo. Ayuntamiento de Ibi. 

• JORNADA: PENDIENTE DE TEMÁTICA. Fecha por concretar. Ayuntamiento de Orihuela. 

• JORNADA: LA GESTIÓN DEL TURISMO Y EL DEPORTE, ANTE EL RETO DE LA SOSTENIBILIDAD. 

Septiembre – Octubre. Ayuntamiento de Calpe. 

• JORNADA: “PERSPECTIVA DE GÉNERO EN LAS POLÍTICAS DE GESTIÓN DE LA ACTIVIDAD 
FÍSICA Y EL DEPORTE”. Noviembre. Ayuntamiento de Quart de Poblet. 

• MESA REDONDA: REDISEÑO EN LA ORGANIZACIÓN DE LOS RRHH EN LAS ÁREAS DE 

DEPORTES. Octubre. Castellón/Vila-real/Almassora 

• ELABORAR UNA PROPUESTA DE ESTUDIO SOBRE TEMÁTICA ACTUAL EN GESTIÓN. 

• NUEVA ENCUESTA SOBRE SITUACIÓN EN ENTIDADES DEPORTIVAS POR COVID19, UN AÑO 

DESPUÉS. 

• CONVERSATORIOS, CON PERSONAS RELEVANTES POR INVITACIÓN 

• TALLERES FORMATIVOS PARA ASOCIADOS. Mayo, octubre y diciembre. 

 

El Presidente solicita a los socios que, si no hay ninguna intervención y voto en contra, queda 

aprobado por unanimidad. 

 

5. Informe y propuesta: aprobación presupuesto de ingresos y gastos, 2021.  

El tesorero de la asociación, Fran Martínez, toma la palabra para hacer la presentación de la 

propuesta de presupuesto para el año 2021. 

 

Quedando de la siguiente manera: 

 

INGRESOS 2021 

Cuotas socios        10.000,00 € 

Patrocinadores         2.000,00 € 



 

 

Subvenciones                          3.500,00 € 

Formación         5.000,00 € 

TOTAL:         20.500,00 € 

 

GASTOS 2021 

Administración y JD               4.500,00 € 

Impuestos y Banca                        2.500,00 € 

Personal                                         10.500,00 € 

Asesorías                  2.000,00 € 

FAGDE                      675,00 € 

Formación    6.000,00 € 

Actividades   2.000,00 € 

TOTAL:                   28.175,00 € 

 

Remanente 2020  36.082,42 € 

Beneficio 2021   - 7.675,00 € 

Caja Entrada 2022  28.407,42 € 

6. Propuesta de cuota anual de asociados/as 2021.  

Dado que las cuotas del año 2020 fueron exoneradas debido a la situación sanitaria, la Junta 

Directiva, propone mantener para 2021, los mismos importes de años anteriores, dada la situación 

económica y social  

La propuesta de cuotas para este año 2021, es la siguiente: 

• Socio de número (individual) 
o Cuota Normal: 50 € 
o Cuota Reducida (estudiantes y desempleados): 25 € 

• Socio colaborador (entidades): 500 € 

 

A continuación, el presidente comunica que, por acuerdo del Comité Ejecutivo, se va a llevar a cabo 

una revisión a aquellas entidades como la Federación de Triatlón, para cambiar su forma de realizar 

el pago de cuota, estableciendo el pago por los miembros que deseen, pero de forma individual. 

En este punto se recalca la importancia de un nuevo sistema de captación de socios, proyecto que 

se llevará a cabo durante el 1er Trimestre de 2021. 

 

El Presidente solicita a los socios que, si no hay ninguna intervención y voto en contra, queda 

aprobado por unanimidad. 

 

 

7. Ruegos y preguntas. 

Intervienen: 

Pere Tent – Pregunta si en la reunión de esta mañana en la Mesa del Deporte ha estado 

representada la Federación de Fútbol. Miguel Ángel Nogueras comenta que estaban todas 

representadas a través Salvador Fabregat como representante de CONFEDECOM.  

Estefanía Sánchez – pregunta sobre el temario de oposiciones. Miguel Ángel Nogueras contesta 

que ese proceso está parado, y actualmente se ha conseguido establecer descriptores de cada tema 

y se está pendiente de reunión de UCV, COLEF y GEPACV para continuar con el procedimiento. Se 



 

 

ha tenido reunión con COSITAL que dio visto bueno al temario y con la Asociación de Técnicos de 

Personal de la Administración Local. Faltaría reunirse con FVMP y Función Pública de la GVA. 

Mª Carmen Matarredona – pregunta sobre la reunión de la Mesa del Deporte y las medidas a 

aplicar a partir del día 15 de marzo. Miguel Ángel Nogueras muestra su sensación de que se van a 

flexibilizar, pero no hay comunicación expresa de ello. Si la alerta sanitaria pasa a Nivel 2, es posible 

que se flexibilicen las medidas. 

Juanan Sánchez – pregunta sobre la celebración del Congreso. Miguel Ángel Nogueras contesta 

que, en el Comité Ejecutivo se planteó realizarlo en el año 2022 coincidiendo con el 25º Aniversario. 

 

No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la Asamblea General, a las 21,40 h 

     
 
 
 

Vº Bº 

El Presidente     

        El Secretario General 
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ACTA DE L'ASSEMBLEA GENERAL ORDINÀRIA 

 

En compliment de l'acord de Junta Directiva de 23 de febrer de 2021, segons estableix l'article 13 

dels Estatuts de l'associació GEPACV, i d'acord amb el Reial decret llei 21/2020, de 9 de juny, de 

mesures urgents de prevenció, contenció i coordinació per a fer front a la crisi sanitària ocasionada 

pel COVID-19, se celebra el dia 9 de març de 2021, l'Assemblea General Ordinària de l'Associació 

de Gestors Esportius Professionals de la Comunitat Valenciana (GEPACV), de manera telemàtica 

mitjançant videoconferència, en una única convocatòria a les 19,30 hores, amb el següent ordre 

del dia: 

1. Lectura i aprovació de l'acta de l'assemblea anterior. 

2. Informe i aprovació de la gestió d'activitats de 2020. 

3. Informe i aprovació de la gestió econòmica de 2020. 

4. Informe i proposta per a la seua aprovació del Pla General d'Activitats 2021. 

5. Informe i proposta d'aprovació del pressupost d'ingressos i despeses, 2021.  

6. Proposta de quota anual d'associat/a 2021. 

7. Precs i preguntes 

 

El President pren la paraula per a agrair la participació dels assistents. També presenta la 

composició virtual de la mesa de l'Assemblea per part del Secretari, Víctor Sánchez; Tresorer, Fran 

Martínez i d'ell mateix; amb l'assistència tècnica en els mitjans digitals d'Alejandro Peramo, 

Secretari Tècnic de l'associació, i sense més preàmbuls es passa al primer punt de l'ordre del dia. 

 

La participació és de 44 associades/us. 

 

1. Lectura i aprovació de l'acta de l'assemblea anterior. 

 

Pren la paraula el President per a l'aprovació de l'acta de l'assemblea anterior, indicant que l'acta 

ha estat allotjada en la intranet de la pàgina web i a la disposició de les/us sòcies/us durant els 

últims 15 dies.  

No havent-hi manifestacions, ni vot en contra per part dels socis, queda l'acta aprovada per 

unanimitat. 

 

2. Informe i aprovació de la gestió d'activitats de 2020. 

 

Pren la paraula el President per a informar sobre la gestió de les activitats de l'associació al llarg de 

l'any 2020 i passa a detallar les diferents activitats desenvolupades i que a continuació es 

relacionen: 

• ENQUESTA SOBRE L'ACTUACIÓ DE LES ENTITATS ESPORTIVES DE LA COMUNITAT 

VALENCIANA DAVANT EL COVID-19, realitzada del 22 d'abril al 4 de maig de 2020, i 

coordinada per Verónica Ponsoda 

• TAULES SECTORIALS DE GESTIÓ ESPORTIVA POST-COVID19, Organitzades per GEPACV i 

COLEFCV 
o ESPORT FEDERAT I DE BASE: 30 d'abril a les 17,30 h 
o INSTAL·LACIONS ESPORTIVES PRIVADES I AUTÒNOMS, 4 de maig a les 17,30 h 
o ESPORT MUNICIPAL, 7 de maig a les 17,30 h 

 

• JORNADA: INCORPORACIÓ PROGRESSIVA A l'ACTIVITAT FÍSICA I L'ESPORT POST COVID-19. 

Guadassuar, 5 de juny de 2020 



 

 

• JORNADA: INCORPORACIÓ PROGRESSIVA A l'ACTIVITAT FÍSICA I L'ESPORT POST COVID-19. 

L’Alcúdia, 19 de juny de 2020  

• CICLE DE WEBINARS: PLANS DE CONTINGÈNCIA COVID-19. “Nous hàbits en l'esport” 

• CAMPANYA “ESPORT SEGUR”. Campanya d'informació i divulgació a la ciutadania, amb 

l'eslògan #l’esportnoesrendeix  

• PROTOCOL AMB RECOMANACIONS PER A la PROTECCIÓ I PREVENCIÓ DE LA SALUT 

ENFRONT DEL COVID-19, EN LA PRACTICA ESPORTIVA I L'ÚS D'INSTAL·LACIONS 

ESPORTIVES, visat per la Conselleria de Sanitat i elaborat i publicat per GEPACV i la FVMP. 

• TAULA DE L'ESPORT amb Conselleria de Sanitat, per a la proposició de mesures per a la 

reincorporació de l'esport Post-Covid19. 

• Participació en la creació del PROCEDIMENT D'AUDITORIA PER A l'OBTENCIÓ DEL 

CERTIFICAT DE REOBERTURA SEGURA D'INSTAL·LACIONS ESPORTIVES 

• WEBINARS 
o Com assegurar la qualitat i seguretat en els camps de gespa artificial? 
o Esport i LGTBIfobia: present, passat i futur. Amb la participació de Virginia Carbonell 
o COVID19: el dia després en les instal·lacions, clubs i esport base 

 

 

El President sol·licita als socis que, si no hi ha cap intervenció i vot en contra, queda aprovat per 

unanimitat. 

 

3. Informe i aprovació de la gestió econòmica de 2020. 

 

El Tresorer, Fran Martínez, presenta l'informe de la gestió econòmica de l'any 2020. 

 

INGRESSOS 2020 

Quotes socis        450,00 € 

Patrocinadors  12.707,00 € 

Administració     1.874,00 € 

Impostos i Banca       573,02 € 

Formació        600,00 € 

Teleturf      5.219,04 € 

TOTAL:    21.423,06 € 

 

DESPESES 2020 

Socis 25,00 € 

Administració   4.408,98 € 

Impostos i Banca  1.879,62 € 

Personal   9.071,17 € 

Assessories   1.757,25 € 

FAGDE       337,00 € 

Formació      425,00 € 

Teleturf     2.003,52 € 

Junta Directiva       291,67 € 

TOTAL:                 20.199,21 € 

 

BALANÇ EXERCICI 2020:    1.223,85 € 

 

SALDE COMPTES 31-12-20: 32.977,42 € 

 



 

 

Pendent de cobrament: subvenció GVA + 1 patrocinador per import de 3.105,00€ 

 

El President sol·licita als socis que, si no hi ha cap intervenció i vot en contra, queda aprovat per 

unanimitat. 

 

4. Informe i proposta per a la seua aprovació, del Pla General d'Activitats 2021. 

 

Pren la paraula el President per a presentar el programa d'activitats que es duran a terme durant 

l'any 2021. Aquest programa ve molt condicionat per la situació sanitària actual. 

 

• ENQUESTA A ASSOCIAT/AS - PERFIL DE L'ASSOCIAT. A realitzar durant el 1r Trimestre de 

2021. 

• CAMPANYA DE CAPTACIÓ DE SOCIS I DIVULGACIÓ DE GEPACV. A realitzar durant el 1r 

Trimestre de 2021. 

• JORNADA: LA GESTIÓ DELS CLUBS ESPORTIUS I LA SEUA RELACIÓ AMB L'AJUNTAMENT. 21 

de maig. Ajuntament d'Ibi. 

• JORNADA: PENDENT DE TEMÀTICA. Data per concretar. Ajuntament d'Oriola 

• JORNADA: LA GESTIÓ DEL TURISME I L'ESPORT, DAVANT EL REPTE DE LA SOSTENIBILITAT. 

Setembre – Octubre. Ajuntament de Calp. 

• JORNADA: “PERSPECTIVA DE GÈNERE EN LES POLÍTIQUES DE GESTIÓ DE L'ACTIVITAT FÍSICA 
I L'ESPORT”. Novembre. Ajuntament de Quart de Poblet. 

• TAULA REDONA: REDISSENYE EN L'ORGANITZACIÓ DELS RH EN LES ÀREES D'ESPORTS. 

Octubre. Castelló/Vila-real/Almassora 

• ELABORAR UNA PROPOSTA D'ESTUDI SOBRE TEMÀTICA ACTUAL EN GESTIÓ. 

• NOVA ENQUESTA SOBRE SITUACIÓ EN ENTITATS ESPORTIVES PER COVID19, UN ANY 

DESPRÉS. 

• CONVERSATORIS, AMB PERSONES RELLEVANTS PER INVITACIÓ 

• TALLERS FORMATIUS PER A ASSOCIATS. Maig, octubre i desembre. 

 

El President sol·licita als socis que, si no hi ha cap intervenció i vot en contra, queda aprovat per 

unanimitat. 

 

5. Informe i proposta: aprovació pressupost d'ingressos i despeses, 2021.  

 

El tresorer de l'associació, Fran Martínez, pren la paraula per a fer la presentació de la proposta de 

pressupost per a l'any 2021. 

 

Quedant de la següent manera: 

 

INGRESSOS 2021 

Quotes socis    10.000,00 € 

Patrocinadors     2.000,00 € 

Subvencions      3.500,00 € 

Formació     5.000,00 € 

TOTAL:     20.500,00 € 

 

 

 

DESPESES 2021 

Administració i JD    4.500,00 € 



 

 

Impostos i Banca     2.500,00 € 

Personal  10.500,00 € 

Assessories    2.000,00 € 

FAGDE         675,00 € 

Formació     6.000,00 € 

Activitats     2.000,00 € 

TOTAL:     28.175,00 € 

 

Romanent 2020  36.082,42 € 

Benefici 2021  - 7.675,00 € 

Caixa Entrada 2022  28.407,42 € 

 

6. Proposta de quota anual d'associats/as 2021.  

 

Atès que les quotes de l'any 2020 van ser exonerades a causa de la situació sanitària, la Junta 

Directiva, proposa mantindre per a 2021, els mateixos imports d'anys anteriors, donada la situació 

econòmica i social  

 

La proposta de quotes per a aquest any 2021, és la següent: 

• Soci de número (individual) 
o Quota Normal: 50 € 
o Quota Reduïda (estudiants i aturats): 25 € 

• Soci col·laborador (entitats): 500 € 

 

A continuació, el president comunica que, per acord del Comitè Executiu, es durà a terme una 

revisió a aquelles entitats com la Federació de Triatló, per a canviar la seua manera de realitzar el 

pagament de quota, establint el pagament pels membres que desitgen, però de manera individual. 

En aquest punt es recalca la importància d'un nou sistema de captació de socis, projecte que es 

durà a terme durant el 1r Trimestre de 2021. 

 

El President sol·licita als socis que, si no hi ha cap intervenció i vot en contra, queda aprovat per 

unanimitat. 

 

 

7. Precs i preguntes. 

 

Intervenen: 

 

Pere Tent – Pregunta si en la reunió d'aquest matí en la Mesa de l'Esport ha estat representada la 

Federació de Futbol. Miguel Ángel Nogueras comenta que estaven totes representades a través 

Salvador Fabregat com a representant de CONFEDECOM.  

 

Estefanía Sánchez – pregunta sobre el temari d'oposicions. Miguel Ángel Nogueras contesta que 

aqueix procés està parat, i actualment s'ha aconseguit establir descriptors de cada tema i s'està 

pendent de reunió de UCV, COLEF i GEPACV per a continuar amb el procediment. S'ha tingut reunió 

amb COSITAL que va donar vistiplau al temari i amb l'Associació de Tècnics de Personal de 

l'Administració Local. Faltaria reunir-se amb FVMP i Funció Pública de la GVA. 

Mª Carmen Matarredona – pregunta sobre la reunió de la Mesa de l'Esport i les mesures a aplicar 

a partir del dia 15 de març. Miguel Ángel Nogueras mostra la seua sensació que es flexibilitzaran 



 

 

però no hi ha comunicació expressa d'això. Si l'alerta sanitària passa a Nivell 2, és possible que es 

flexibilitzen les mesures. 

 

Juanan Sánchez – pregunta sobre la celebració del Congrés. Miguel Ángel Nogueras contesta que, 

en el Comitè Executiu es va plantejar realitzar-lo l'any 2022 coincidint amb el 25é Aniversari. 

 

No havent-hi més assumptes que tractar es dona per conclosa l'Assemblea General, a les 21,40 h 

     

 

 

 

Vist i plau 

El President        El Secretari General 

    


